

Crimen usaba prisión en obra negra en Ocotlán, Jalisco, como campo de tiro

En Ocotlán, Jalisco, se extiende a lo largo y ancho de 7 hectáreas la obra negra de una cárcel que nunca se terminó, está ubicada a las faldas del cerro la Pitayera, con rumbo a la comunidad del Joconoxtle. El lugar, que se encuentra en abandono, habría sido utilizado como campo de entrenamiento para la delincuencia organizada. En las paredes sucias y descascaradas se pintaron letras alusivas al Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG) y a uno de sus integrantes.

https://www.milenio.com/politica/comunidad/crimen-usaba-prision-obra-negra-ocotlan-jalisco